

STADT KOBLENZ

Koblenzer Mundart von Katharina Schaaf:

Die Ahl on die Neue

Wenn die Schängel Name gewe,
hallen se sich ger neutral.
Nennen su zwei Brecke ewe
korz: „Die Neue on die Ahl“.

En su wechselvolle Zeite
kimmt mer su am beste hin.
Wievill Herrscher ginge pleite
schuns seit Kurfürst Balduin?

Wie ä heißt och dä Erbauer,
es em Grond ganz einerlei.
Stein sein stets von längrer Dauer
on von jedem Makel frei.

Stein sein emmer onpolitisch,
och dä Kalk, Zement on Speis.
Darom es se gar net kritisch -
onser Schängel-Ausdrucksweis.

Jo su wierd et sein on bleiwe
hei an dem Rhein-Mussel-Eck.
Wenn mir och „2000“ schreiwe,
heißt et: „ahl on neue Breck.“

Nur die Chronik doht berichte,
wer dä Bauhehr wor on Ahn,
wie die Stein sich ließe schichte -
onner welcher „Farf“ on „Fahn“

Kath. Schaaf 29.5.70